

Rencontre du 24 novembre 2023 de 19 à 22 heures
LUÇON – école Notre Dame – 86 rue Nationale

Compte-rendu

Nous étions 10 personnes à cette rencontre de « l'après-chemin », dans les locaux mis à disposition par la paroisse ; auxquels se sont rajoutés 2 personnes qui avaient le souhait de se mettre en chemin prochainement.

Dans un premier temps, chacun a pu se présenter en nous dévoilant un peu de son histoire personnelle et en nous décrivant le chemin pratiqué pendant ces derniers mois, avec les motivations de leur choix.

Pour les uns, comme François et Gaby, habitués des grands chemins de Compostelle et autres, ce temps de mise en chemin est l'occasion de prendre du recul avec le quotidien et de vivre autrement les temps de vacances : C'est une pause attendue dans l'année, un lâcher-prise, une rupture qui permet d'aller à la rencontre et de retrouver une forme de bonheur simple. C'est également le même sentiment partagé par Bernard et Geneviève, habitués des grandes voies, dans la découverte des chemins avec le côté **secret** et **mystérieux** de l'aventure.

Plusieurs d'entre nous ont pu découvrir le chemin de la Vendée au cours de cette année : Pour Marie-France, pendant 5 jours, ce fut une mise en route dans la rapidité, accompagnée de sa fille, découvrant le poids et le chargement du sac, sans oublier la façon de le porter. Mais, ce fut un chemin de **réconciliation** avec sa fille qu'elles se sentent prêtes à reprendre. Pour Bernadette, ce chemin de la Vendée, bien préparé, fut un chemin de **rencontres** avec les paysages, les amis et les accueillants familiaux, et surtout avec elle-même dans ses capacités à tenir dans la durée et à tester son sac : **chemin de bonheur** !

Quant à Thierry, mis en disponibilité professionnelle, parti sur la voie de Rocamadour, ce chemin a été un chemin pour **rendre grâce** pour toutes les solidarités rencontrées. Et pour les trois amis (Gérard, Catherine et Régine), leur marche du Puy-en-Velay à Cahors, sous la pluie, le vent et le froid, ce chemin reste une belle occasion de rencontres et d'échange à la **découverte de l'universel**.

Le temps de rencontre poursuivi de l'apéritif et du repas autour de la table a été une belle occasion de partage et d'échange sur tous les aspects du chemin et les motivations de mise en chemin et sur les projets à venir.

Les mots à retenir nous sont donnés par Gaby : Le chemin illustre parfaitement notre devise républicaine : **LIBERTÉ, ÉGALITÉ, FRATERNITÉ** !

Et avec le cri de joie de Bernadette : **ENFIN ! Je suis sur le chemin** !

André CASSERON.